

L'info

Les Supporters

Printemps 2015



Société Royale
Fondée en 1953

Le mot du Président

Un bel été pour tous les Supporters

Après notre beau Carnaval, toutes et tous, nous avons repris nos travaux au jour le jour ; et nous voici en vue de notre journée sportive du 14 mai.

Que dire du Carnaval 2015 ? Que ce fut pour notre Société le signal d'une ère nouvelle : une bonne centaine de Gilles, un nouveau local, l'accueil du Musée du Masque pour nos replis d'après cortèges, et une ambiance endiablée et fraternelle. Celle-là, l'ambiance, elle n'est pas vraiment nouvelle : nous la voulons durable entre tous les membres, les familles, les amis de notre Société. Relisons la phrase que Patricia a déposé sur notre page Facebook : « *Cette société est et restera notre préférée ! Merci au Président et au Comité pour l'organisation et l'ambiance chaleureuse ! Nous avons particulièrement apprécié le parcours Musée-Arlequin entre les deux cortèges...* »

Quelques petits bémols, à corriger pour l'année prochaine. Ainsi, notre horaire du Mardi matin était un peu serré : arrivée du ramassage à 7 heures, déjeuner des Gilles, en tambour jusqu'au MüM - merci encore et encore pour l'accueil de l'équipe du Musée - pour repartir très vite, masqués, vers la Grand place. Nous étions en effet les premiers à l'Hôtel de Ville.

Notre prochain rendez-vous : la journée sportive du jeudi 14 mai. Dites-le à tous vos amis et connaissances ; avant les vacances, cette journée est devenue un rendez-vous incontournable pour les équipes de foot de nos sociétés carnavalesques. Avec, comme l'an dernier déjà, le tournoi des plus jeunes, garçons et filles. Et puis cette année, la grande nouveauté, le rendez-vous des vététistes organisé avec les *Bikers de la Guinguette*.

Et déjà un bel été à toutes et à tous.
Danny Glotz.



[Avec le soutien de la Ville de Binche](#)

La Chamade en fête

**Premier anniversaire
de son ouverture !**

**Rendez-vous le Ven-
dredi 5 juin, à 19
heures.**

**Pour le verre de
l'amitié, et une am-
biance chaleureuse
garantie. Invitation
cordiale à toutes et à
tous**



Opération SABOTS !

Dernière minute : Notre local, La Chamade est en plein travaux. Un panneau décoratif va mettre en scène les sabots des Supporters. Pour faire le compte il manque encore 36 paires de sabots. Alors, n'hésitez plus : apportez vos anciens sabots à La Chamade. Vous les retrouverez, mis en scène dans le nouveau décor de notre local.

Quelques images de notre Carnaval

Les reporters des Supporters étaient sur la brèche pour mettre en images les moments forts de nos jours gras. Et avec le numérique, des photos nous en faisons des centaines. Reste à les déposer sur notre site Web, ou encore sur notre page Facebook.



Trois Jeunes Supporters, de grand matin



Les Rosés du dimanche...



Le moment des médailles



Le repos du bombardon



La rencontre des générations

Audrey Glotz Photographie

Notre journée sportive s'annonce

Avec les Bikers de la Guinguette

Premier dimanche après Pâques, c'est le Carnaval de la Guinguette : une trentaine de Gilles « Les amis réunis », un carnaval super sympa, aux portes de notre bonne ville. Beaucoup de Binchois s'y retrouvent pour l'apéro et pour fêter le retour des beaux jours. Mais il y a un autre groupe qui anime le quartier : honneur aux *Bikers de la Guinguette*.

Nous n'allons pas faire ici l'inventaire des activités de ces adeptes du VTT. Nous dirons seulement que les Supporters ont la chance d'avoir parmi les *Bikers* un animateur de grand talent : Jean-Louis Drugmand, membre de notre société et organisateur de randonnées. C'est ainsi que pour notre prochaine journée sportive, Jean-Louis et la bande des *Bikers de la Guinguette* se proposent de mettre sur pied des parcours de 15 (la familiale), 20 et 40 kilomètres. Ils sont déjà en route pour nous tracer les itinéraires les plus attrayants. Il faudra se lever un peu plus tôt, parce que le départ se donne dès 8 heures. Bichonnons nos vélos et préparons 5 Euro pour l'inscription. Les Supporters appuieront les *Bikers* pour l'intendance et les ravitaillements.

Voilà donc une nouvelle initiative qui rendra notre journée sportive encore plus riche et plus diversifiée. Rendez-vous au départ, le 14 mai.



14 mai : Bienvenue au tournoi des plus jeunes

Tout comme l'an dernier, nous aurons le plaisir d'accueillir les plus jeunes de nos sociétés carnavalesques pour un tournoi de foot qui se jouera en parallèle à celui de nos aînés. Pour le plus grand plaisir des petits ... et des grands.

N'oublions pas ces amis qui nous ont quittés

Robert Derval

Il fut longtemps l'aîné de nos Gilles, toujours à danser dans le même coin à droite. Par un beau Mardi gras, il a reçu sa médaille de 60 ans de participation. Et puis, il revenait souvent voir danser « sa société ». Robert s'en est allé. Que son souvenir reste parmi nous encore longtemps.

Le papa de Laurent et Denis Lévesque Et le papa de Michaël Maréchal

Au nom du comité des Supporters et au nom de tous, nous présentons nos condoléances et nos amitiés, à Laurent et Denis, à Michaël, et à leurs familles.

Bienvenue à Jules

Né le 22 avril. Il pèse 3 Kg 680. Marjorie, sa maman, et Max, son papa, se portent bien. Et les grands parents, Rolande et Christophe Greuse, ils sont heureux comme tout.





Jeudi 14 mai 2015

12ème TOURNOI DE MINI FOOT DES SUPPORTERS

participation des sociétés suivantes:

- > Les Réguénaires
- > Les Incas
- > Les Récalcitrants
- > Les Arpeyants
- > Les Jeunes Indépendants
- > Les Indépendants
- > Les Paysans

Premier Match vers 10 h 30

NOUVEAU

en collaboration avec les Bikers de la Guinguette

1^{ère} RANDONNÉE FAMILIALE ET VTT



PARCOURS : 15 km (FAMILIAL)

20 km VTT

40 km VTT

DEPART : 08 H 00

INSCRIPTION : 5€

Terrain de football de Ressaix rue de l'Industrie

Invitation cordiale à tous!

Petite restauration sur place



Encore un peu de patience : le nouveau www.lesupporters.be va arriver. Nous peaufinons le travail. La mise en ligne c'est pour très bientôt.